

今年度も残り少なくなってきました。まだまだ新型コロナウイルス感染症の勢いは衰えません。気を緩めずらう
ストサポートをかけていきましょう。

ロングハイキング事前学習 2月3日



2月3日(水)、ロングハイキングを翌週に控えた1年生を対象に、体育館でロングハイキング事前学習会を実施しました。講師には今年も新宮ユネスコ協会会長の中谷剛氏に来ていただき、ユネスコの歴史や世界遺産等についても説明していただきました。締めくくりに、当地方が誇る世界遺産である熊野古道を歩くことの意義について語っていただき、ロングハイキング本番に向けてのモチベーションアップにつなげてもらいました。



熊野古道ロングハイキング 2月10日



2月10日(水)、絶好のコンディションの下、毎年恒例の熊野古道ロングハイキングを行いました。今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、1学年の生徒と教職員のみでの参加となりました。皆、上り坂には息を切らしながらも、百間ぐらからの絶景に歓声を上げる等、小雲取り超えの約12キロの熊野古道歩行を満喫しました。一般の方々も、来年は是非参加をお願いします。

ICTを活用した授業実践



和歌山県では公立高等学校の1人1台端末の整備を進めており、本校でも各生徒へのタブレット型パソコンの配布と各教室のWi-Fi環境の整備が整いました。それを受けて、各教科で端末を利用した授業の実践が進みつつあります。英語・国語・理科・社会・体育など、リスニングや調べ学習、プレゼン等、様々な場面で活用されています。まだまだ使用し始めたばかりなので、シンプルな使い方にとどまっていますが、今後研究を重ねることで活用の幅を広げ、授業改善・生徒の学力向上につなげていきたいと思えます。



卒業式予行 2月26日



卒業式を目前に控えた2月26日(金)2・3限目を使って、第73回卒業証書授与式の予行演習を行いました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で卒業式が中止となり、急遽予行演習時に卒業証書を手渡すことになりましたが、今年度は規模は少し縮小しながらも、保護者の方々にも来ていただき卒業式を挙行できることとなりました。教頭・生支部長・学年主任からの挨拶の後、式次第に沿って本番さながらの予行演習をおこないました。皆、緊張感を持って真剣に取り組んでいました。

